

### Gelungener Unterhaltungsabend

HOF. — Die Ortsgruppe Hof der „Falken“ veranstaltete anlässlich der Bezirkskonferenz einen bunten Abend im „Feldschlößchen“, um die Konferenzteilnehmer aus der näheren und weiteren Umgebung zu unterhalten. Die Ortsgruppe hatte dazu Friedrich Göringer, Edith Fuchs, Bert Schneider und Franz Zyris vom Städtebundtheater Hof verpflichtet, die mit ihren gesanglichen Darbietungen großen Beifall ernteten. Ferner wirkte eine Laienspielgruppe der Ortsgruppe mit, die das Programm mit halb politischen, humoristischen Einaktern würzte. Für die musikalische Umrahmung des Abends sorgte das Trio Lux.

### Heiteres „Falken“-Treffen

Hof. Einen gutgelungenen bunten Abend veranstalteten die hiesigen „Falken“ am Samstag im „Feldschlößchen“. Zu der Veranstaltung hatten sich auch Mitglieder anderer Falken-Organisationen aus Oberfranken eingefunden. Eine kurze Begrüßungsansprache hielt der Hofer Vorsitzende der „Falken“, Willy Schmidt. Durchgeführt wurde der Abend vor allem durch die Mitglieder des Städtebündtheaters, Edith Fuchs, Bert Schneider und Friedrich Göringer, der sich auch als witziger Conférencier betätigte. Am Klavier begleitete Franz Cyris, und das Trio „Lux“ hatte die rhythmische Überbrückung zwischen den einzelnen gutgelungenen Vorträgen aus Operette und der Welt der leichten Muse übernommen. Auch einheimische Kräfte aus Mitgliederkreisen konnten für einen gelungenen Sketch viel Beifall für sich in Anspruch nehmen. Der Abend war gut besucht.